



**TUR PANGERAN WALES DARI INGGRIS DI TIMUR TENGAH**

Charles, Pangeran Wales dari Inggris, dan Camilla, Duchess of Cornwall, bersiap untuk meninggalkan Yordania untuk terbang ke Mesir pada hari ketiga tur mereka di Timur Tengah, di Bandara Internasional Queen Alia, Amman, Yordania, Kamis (18/11).

## PBB Kutuk Pembunuhan Pengunjuk Rasa di Sudan

Kepala hak asasi manusia PBB mengutuk pembunuhan sejak kudeta Sudan meletus.

**JENEWA (IM)**- Kepala hak asasi manusia PBB mengutuk pembunuhan sedikitnya 39 orang oleh pasukan keamanan Sudan sejak kudeta militer 25 Oktober di negara itu dan insiden penembakan mematikan di tiga tempat berbeda sehari sebelumnya. Komisaris Tinggi PBB untuk Hak Asasi Manusia Michelle Bachelet mengatakan 15 orang dikabarkan ditembak mati pada Rabu selama protes di ibu kota Khartoum, serta pusat Khartoum-Bahri dan Omdurman.

"Setelah seruan berkali-kali kepada militer dan otoritas keamanan untuk menahan diri dari penggunaan kekuatan yang tidak perlu dan tidak proporsional terhadap para demonstran, kami sungguh mengecam peluru tajam kembali digunakan kemarin terhadap pengunjuk rasa," kata Bachelet, Jumat (19/11). "Menembak ke kerumunan besar demonstran yang tidak bersenjata, menyebabkan puluhan orang tewas dan banyak lagi terluka, sangat disayangkan, jelas ditunjukkan untuk menahan ekspresi perbedaan pendapat publik, dan merupakan pelanggaran berat terhadap hukum hak asasi manusia internasional," imbuh dia.

Dari sekitar tengah hari pada Rabu (17/11), otoritas militer memberlakukan penutupan total telepon dan komunikasi seluruh negeri, di samping penutupan layanan internet yang berkelanjutan, yang secara efektif memutus Sudan dari dunia, ungkap PBB. Asosiasi Profesional Sudan, yang memelopori aksi protes menyebabkan penggulingan mantan Presiden Omar al-Bashir, dan Partai Kongres Sudan telah menyuruh partisipasi massa dalam protes pada Rabu. Kantor hak asasi PBB mengatakan bahwa menurut sumber medis yang dapat dipercaya, lebih dari 100 orang terluka selama demonstrasi pada Rabu -- 80 di antaranya menderita luka tembak di tubuh bagian atas dan kepala mereka. Gas air mata juga banyak digunakan dan operasi pen-

angkapan dilaporkan terjadi sebelum, selama, dan setelah demonstrasi. Polisi mengeluarkan pernyataan bahwa 89 petugas terluka, kata kantor PBB. "Pemutusan komunikasi berarti orang tidak dapat memanggil ambulans untuk merawat pengunjuk rasa yang terluka, keluarga tidak dapat memeriksa keselamatan orang yang mereka cintai, dan rumah sakit tidak dapat menghubungi dokter karena ruang gawat darurat penuh, untuk menyebutkan beberapa yang sangat nyata. dan konsekuensi serius," kata Bachelet. "Penutupan Internet dan telekomunikasi melanggar prinsip-prinsip inti kebutuhan dan proporsionalitas dan bertentangan dengan hukum internasional," imbuh dia. Kantor hak asasi PBB mengatakan wartawan, terutama mereka yang dianggap kri-

tis terhadap pihak berwenang, telah menjadi sasaran sejak kudeta militer terjadi. Ada juga informasi percobaan penculikan wartawan oleh penyerang bersenjata berpakaian preman. Kepala dewan militer yang berkuasa di Sudan Jenderal Abdel Fattah al-Burhan mengatakan keadaan darurat dan membubarkan Dewan Keadaulatan transisi dan pemerintah di tengah protes dan tuduhan saingan antara militer dan politisi di negara itu. Al-Burhan menegaskan bahwa tindakan itu bermaksud melindungi negara dari "bahaya yang akan segera terjadi" dan menuduh mereka yang menolak langkahnya "memicu kekacauan". Bachelet mendesak otoritas segera membebaskan semua yang ditahan "karena melanggar hak mereka atas kebebasan berekspresi dan berkumpul secara damai." ● tom

## Shinzo Abe Serukan Jepang Gabung AUKUS

**TOKYO (IM)** - Mantan perdana menteri Jepang Shinzo Abe pada Jumat (19/11) mengatakan Jepang harus bekerja sama dengan mitra keamanan AUKUS bersama Amerika Serikat (AS), Inggris, dan Australia. Abe menambahkan Jepang dapat bekerja sama dalam kecerdasan buatan dan kemampuan siber. Pakta AUKUS dibentuk pada September sebagai tanggapan terhadap militarisasi Tiongkok di kawasan Indo-Pasifik, khususnya di Laut Tiongkok Selatan yang secara strategis. Jepang bertujuan untuk memperkuat hubungan dengan sekutu Amerika Serikat dan negara-negara sahabat lainnya, sembari memperkuat postur pertahanannya sendiri, karena menghadapi ekspansi militer Tiongkok.

Abe menyambut baik pembentukan pakta AUKUS. Menurut Abe, AUKUS merupakan kunci untuk mewujudkan Indo-Pasifik yang bebas dan terbuka. Selain itu, AUKUS dapat memastikan keterlibatan jangka menengah hingga jangka panjang, bersama negara-negara yang memiliki pemikiran dan tujuan serupa terkait situasi di kawasan Indo-Pasifik. "Sangat penting untuk melakukan upaya berlipis dalam mempromosikan perdamaian dan stabilitas kawasan Indo-Pasifik. Saya percaya Jepang harus terlibat dalam kerja sama AU-

KUS di bidang-bidang seperti kemampuan dunia maya, kecerdasan buatan, dan teknologi kuantum," kata Abe. Perdana Menteri Inggris Boris Johnson mengatakan kemitraan AUKUS akan dimulai dengan kapal selam bertenaga nuklir. Namun anggota aliansi berharap dapat mempercepat pengembangan sistem pertahanan canggih lainnya termasuk di dunia siber, kecerdasan buatan, dan komputasi kuantum. Jepang membentuk kelompok Quad dengan India dan dua anggota AUKUS yaitu Australia dan Amerika Serikat. Para pemimpin kelompok Quad mengadakan pertemuan langsung pertama pada September lalu. "Terkait hubungan Jepang dengan Australia, Abe menyebut kedua negara perlu lebih memperdalam kemitraan strategis khusus mereka. "Mengingat lingkungan keamanan regional yang semakin parah, ada kebutuhan untuk meningkatkan kerja sama keamanan dan pertahanan bilateral Jepang-Australia ke tingkat yang baru," kata Abe. Abe, yang merupakan perdana menteri terlama di Jepang, mengundurkan diri tahun lalu karena masalah kesehatan. Namun Abe tetap sebagai anggota parlemen dan belum lama ini terpilih sebagai kepala Partai Demokrat Liberal yang berkuasa. ● gul

## Napi AS Batal Dieksekusi Mati di Menit-menit Terakhir dan Diubah Hukuman Seumur Hidup

**OKLAHOMA (IM)** - Gubernur Oklahoma Kevin Stitt telah menghentikan eksekusi tahanan Julius Jones beberapa jam sebelum dia akan dihukum mati. Stitt mengatakan dia mengubah hukuman menjadi penjara seumur hidup tanpa pembebasan bersyarat. Eksekusi Jones dengan suntikan mematikan dijadwalkan pukul 16:00 waktu setempat (2200 GMT) di penjara negara bagian di McAlester. Tapi Stitt, anggota Partai Republik, mengatakan dia campur tangan "setelah pertimbangan doa dan meninjau materi yang disajikan oleh semua pihak dari kasus ini". Dewan Pengampunan dan Pembebasan Bersyarat negara bagian sebelumnya merekomendasikan dalam suara mayoritas 3-1 bahwa hukuman Jones diringankan menjadi penjara seumur hidup dengan kemungkinan pembebasan bersyarat. Kasus ini telah menarik perhatian luas dalam beberapa tahun terakhir, sebagian karena serial dokumenter ABC 2018 "The Last Defense". Lebih dari enam juta orang telah menandatangani petisi Keadilan untuk Julius yang menyatakan dia dijatuhi hukuman mati karena "kerusakan mendasar dalam sistem yang

ditugaskan untuk memutuskan". Jones dinyatakan bersalah karena menembak mati Howell, seorang eksekutif asuransi, selama pembajakan mobil tahun 1999 di jalan masuk rumahnya. Pada Oktober lalu, dia termasuk di antara lima orang yang memenangkan penundaan eksekusi dari panel tiga hakim dari Pengadilan Banding Sirkuit ke-10 AS. "Saya tidak membunuh Howell. Saya tidak berpartisipasi dengan cara apa pun dalam pembunuhan saya dan pertama kali saya melihatnya di televisi ketika kematiannya dilaporkan," tulisnya dalam sebuah surat kepada dewan pembebasan bersyarat pada April, setelah menyelesaikan bandingannya. Tapi kerabat Howell mengatakan seruan Jones untuk grasi telah melalui perantara mereka. Sebelumnya ratusan siswa keluar dari sekolah menuntut grasi bagi Jones. Jones diketahui dijatuhi hukuman mati pada 2002 karena membunuh Paul Howell selama pembajakan mobil tiga tahun sebelumnya. Dia mempertahankan kepolosannya. Kasusnya telah menarik dukungan selebriti termasuk bintang realitas TV Kim Kardashian dan aktivis anti-hukuman mati. ● ans

## AS Dakwa Dua Warga Iran Atas Dugaan Campuri Pilpres

**WASHINGTON (IM)** - Amerika Serikat (AS) pada Kamis (18/11) mengajukan tuntutan pidana terhadap dua orang Iran yang dituduh melancarkan kampanye disinformasi dunia maya dan ikut campur dalam pemilihan presiden AS 2020. Dua warga Iran tersebut menargetkan pemilih serta anggota terpilih Kongres dan perusahaan media AS. Seyed Mohammad Hosein Musa Kazemi (24) dan Sajjad Kashian (27), masing-masing didakwa memperoleh informasi pemungutan suara rahasia AS secara ilegal dari satu situs web pemilihan negara bagian. Mereka juga didakwa karena bersekongkol dengan pihak lain untuk menyebarkan disinformasi dan mencoba merusak kepercayaan orang Amerika terhadap integritas pemilihan.

Surat dakwaan tersebut menuduh para peretas Iran memperoleh akses ke jaringan komputer sebuah perusahaan media AS. Peretas Iran tersebut menyebarkan klaim palsu tentang pemilihan presiden. Namun aktivitas mereka digagalkan melalui intervensi oleh FBI dan perusahaan media dalam surat dakwaan. Sebagai bagian dari dugaan konspirasi, kedua peretas juga mengirim pesan melalui Facebook yang mengaku sebagai sekelompok sukarelawan dari kelompok sayap kanan Proud Boys. Menurut surat dakwaan, pesan tersebut dikirim kepada anggota Kongres dari Partai Republik dan anggota kampanye mantan presiden Donald Trump. Para peretas mencoba mengakses data pendaftaran pemilih dari 11 situs web negara bagian. Dalam satu kasus, mereka berhasil mengunduh data dari satu situs web negara bagian yang berisi informasi tentang data 100 ribu pemilih yang terdaftar.

## Anak Perempuan Afghanistan Mulai Dijual Keluarga Demi Bertahan Hidup

**AFGHANISTAN (IM)** - Ekonomi Afghanistan yang sebelumnya telah babak belur kini dihantam kekeringan berkepanjangan dan berkuasanya kembali Taliban. Masa depan negara itu tampak suram. Taliban hingga kini masih berjuang untuk mendapatkan pengakuan internasional setelah merebut kekuasaan pada pertengahan Agustus 2021. Di dalam negeri, mereka juga berjuang untuk memahami dan mengendalikan situasi Afghanistan yang memburuk. Namun rakyat miskinlah yang harus membayar harga paling mahal. "Pandemi Covid-19, krisis pangan yang telah berlangsung, dan datangnya musim dingin semakin memperburuk keadaan," menurut laporan yang baru diterbitkan oleh UNICEF, badan Persekutuan Bangsa-Bangsa (PBB) yang bertanggung jawab untuk memberikan bantuan kemanusiaan dan perkembangan kepada anak-anak di seluruh dunia. "Pada tahun 2020, hampir setengah dari populasi Afghanistan sangat miskin dan tidak bisa memenuhi kebutuhan seperti nutrisi dasar atau air bersih," menurut laporan tersebut. Dan ini menggambarkan kondisi sebelum pergolakan belakangan ini.

Menurut UNICEF, jutaan anak masih membutuhkan bahan-bahan kebutuhan penting, termasuk perawatan kesehatan primer, vaksin polio dan campak, nutrisi, pendidikan, perlindungan, tempat tinggal, air dan sanitasi. Mohammad Ibrahim, penduduk Kabul, adalah salah satu dari banyak orang yang tidak punya pilihan lain selain menawarkan putrinya yang berusia tujuh tahun bernama Jamila untuk dijual. Uang hasil penjualan Jamila akan dipakai untuk membayar utang-utang keluarganya. "Seorang datang dan mengatakan kepada saya untuk membayar utang atau 'Saya akan membakar rumah Anda hingga jadi abu,'" kata Ibrahim kepada DW. Namun dia mendapat tawaran untuk "menyerahkan putrinya" guna melunasi utang. "Pria itu orang kaya. Dan saya tidak punya pilihan lain dan saya menerima untuk menukarkan anak saya untuk membayar utang sebanyak 65.000 Afghani (sekitar Rp10 juta)," tambahnya. Di Provinsi Badghis di Afghanistan barat, warga telah lama mengalami kekeringan dan terpaksa meninggalkan rumah dan desa mereka. Najeeba, perempuan muda yang tinggal di sebuah kamp, telah diperganankan oleh keluarganya dengan harga 50.000 Afghani, atau sekitar Rp7,7 juta. "Di malam hari sangat dingin dan kami tidak punya apa-apa untuk menghangatkan rumah kami. Kami ingin LSM membantu kami," kata Najeeba kepada DW. "Saya masalah seorang anak perempuan. Saya punya dua saudara laki-laki, satu saudara perempuan dan seorang ibu. Saya belum mau menikah dan ingin belajar dan mengenyam pendidikan," tambahnya.

Gul Ahmad, ayah dari Najeeba, tidak melihat ada pilihan lain selain menjual putri-putrinya yang lain untuk memenuhi kebutuhan. "Saya tidak punya pilihan lain dan jika kami ditinggalkan, saya terpaksa menjual putri saya yang lain seharga 50, 30 atau bahkan 20 ribu Afghani." Program Pangan Dunia (WFP)



**UNUK RASA AKTIVIS FILIPINA**  
Aktivis Filipina dan korban darurat militer mengangkat kepala tangan dan plakat mereka selama protes untuk menandai peringatan pemakaman pahlawan mendiang diktator Ferdinand Marcos, yang putranya telah muncul sebagai calon terdepand dalam pemilihan 2022, di luar Makam Pahlawan Nasional di Taguig, Metro Manila, Filipina, Kamis (18/11).

## Turki Tahan Musisi Internasional Kelahiran Suriah Atas Tuduhan Terorisme

**ANKARA (IM)** - Musisi kelahiran Suriah Omar Souleyman telah ditahan di Turki atas dugaan mempunyai hubungan dengan Partai Pekerja Kurdistan, PKK, yang dianggap sebagai kelompok teroris oleh Ankara. Souleyman diketahui pernah bekerja sama dengan orang-orang seperti Bjork dan Damon Albarn. "Souleyman dibawa untuk diinterogasi pada hari Rabu, dengan petugas juga mengeledah rumahnya di provinsi Sanliurfa di tenggara Turki," kata manajer penyanyi itu. "Penangkapan ini kemungkinan dipicu oleh laporan terbaru bahwa musisi tersebut telah melakukan perjalanan ke daerah di Suriah yang dikendalikan oleh milisi Kurdi yang dikenal sebagai YPG," tambahnya seperti dikutip dari Russia Today, Jumat (19/11).

YPG telah menjadi sekutu AS dalam perang melawan Negara Islam (IS, sebelumnya ISIS). Namun Turki menganggap mereka sebagai perpanjangan dari Partai Pekerja Kurdistan (PKK) dan ancaman bagi keamanan nasionalnya. Selama beberapa dekade, PKK telah memerangi pasukan Turki di tenggara negara itu, berjuang untuk otonomi yang lebih besar bagi penduduk Kurdi. Putra Souleyman membantah dugaan hubungan ayahnya dengan kelompok teroris. Ia mengatakan bahwa ayahnya tidak memiliki afiliasi politik dan telah menjadi korban "laporan jahat". Berasal dari provinsi Haseki yang mayoritas Kurdi di Suriah, Souleyman telah dikenal sebagai penghibur di acara pernikahan yang produktif di negara asalnya. Namun karir internasionalnya melesit setelah dia pindah ke Turki satu dekade lalu, melarikan diri dari konflik Suriah. Video klip pria berusia 55 tahun itu, termasuk hit topnya 'Warni Warni', telah diputar jutaan kali di YouTube. Dia juga tampil di ajang Hadiah Nobel Perdamaian pada 2013, serta di banyak festival besar di seluruh dunia.

Menurut dokumen pengadilan, para peretas berharap dapat memanfaatkan akses mereka ke perusahaan media untuk menyebarkan informasi palsu tentang pemilihan presiden. Namun aktivitas mereka digagalkan melalui intervensi oleh FBI dan perusahaan media dalam surat dakwaan. Sebagai bagian dari dugaan konspirasi, kedua peretas juga mengirim pesan melalui Facebook yang mengaku sebagai sekelompok sukarelawan dari kelompok sayap kanan Proud Boys. Menurut surat dakwaan, pesan tersebut dikirim kepada anggota Kongres dari Partai Republik dan anggota kampanye mantan presiden Donald Trump. Para peretas mencoba mengakses data pendaftaran pemilih dari 11 situs web negara bagian. Dalam satu kasus, mereka berhasil mengunduh data dari satu situs web negara bagian yang berisi informasi tentang data 100 ribu pemilih yang terdaftar. "Dakwaan ini merinci bagaimana dua aktor yang berbasis di Iran melancarkan kampanye terkoordinasi dan



**LOGO KTT APEC 2022 DI THAILAND**  
Sebuah robot memegang logo KTT APEC 2022 yang baru diluncurkan di sebuah department store di Bangkok, Thailand, Kamis (18/11).

Gayanya yang unik, yang didasarkan pada pencampuran musik tradisional Timur Tengah dengan suara elektronik, telah menarik perhatian bintang-bintang seperti Bjork, Four Tet, Damon Albarn, dan Diplo, yang semuanya telah berkolaborasi dengan Souleyman. ● gul